

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen

Heinz Kobald

der am 9. Januar 2022 im Alter von 62 Jahren verstorben ist.

Heinz Kobald war über 30 Jahre als gewerblicher Arbeitnehmer in unserem Vertriebszentrum beschäftigt, bevor er im Mai 2021 in Ruhestand trat. Er war ein immer fleißiger und zuverlässiger Mitarbeiter, der durch sein ruhiges, höfliches und hilfsbereites Wesen sehr beliebt war.

In dankbarer Anerkennung nehmen wir Abschied von einem immer loyalen ehemaligen Kollegen, den wir in guter Erinnerung behalten werden. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Angehörigen.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Mitarbeitende
der Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, den 17. Januar 2022